

Il arrive souvent à l'individu de se trouver solitaire même au sein de son foyer. Aussi donne-t-elle à l'individu l'occasion de se remettre en question et de procéder à de grandes décisions cruciales concernant son avenir et sa vie en général. Tel est le cas du narrateur de > quand il nous relatait les souffrances qu'il subissait à cause de la solitude ou il pataugeait tout le long de l'histoire, de sorte qu'il recourait incessamment à sa boîte, où se trouvaient ses amis fabuleux, afin qu'il puisse se soustraire à la réalité farouche et aux affres de son angoisse. En dernier lieu, l'absence d'un climat intime apte à renforcer l'état psychologique de l'individu et lui permettre de forger sa personnalité, accentuée perpétuellement chez lui le complexe d'infériorité. En d'autres termes, elle permet de mieux approfondir sa réflexion.